

REACH-Konformitätserklärung

Josef Barthelme GmbH & Co. KG | Oedenberger Straße 149 | D-90491 Nürnberg

Sehr geehrte Damen und Herren,

bezüglich Ihrer Anfrage zur Einhaltung der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 REACH bestätigen wir Ihnen hiermit, dass wir die durch REACH an uns gestellten Anforderungen erfüllen. Über durch REACH verursachte Veränderungen unserer Lieferprodukte werden wir Sie im Rahmen unserer Geschäftsbeziehung informieren und im Einzelfall geeignete Maßnahmen mit Ihnen abstimmen. Bezüglich Artikel 33 von REACH teilen wir Ihnen folgendes mit:

Unsere Erzeugnisse und ihre Verpackung enthalten keine Stoffe der Kandidatenliste Artikel 59 (1) der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 („REACH“) über 0,1 Massenprozent.

Wir verweisen hierzu auf die Internetadresse der europäischen Chemikalienagentur ECHA:

<http://echa.europa.eu/>

Wir bleiben weiterhin mit unseren Zulieferern und Kunden in Verbindung, um Informationen zu erhalten, die wir zur Erfüllung der Bestimmungen im vorgegebenen Zeitrahmen benötigen.

Dear ladies and gentlemen,

regarding your request for compliance with EC regulation No 1907/2006 REACH we herewith confirm that our company meets the requirements set by REACH. We will inform you about any changes in our products caused by REACH within the framework of our business relationship and will coordinate appropriate measures with our customer in a given case.

Regarding article 33 in REACH we want to let you know the following:

Our products as well as their packing do not contain substances from the list of candidates in accordance with Article 59 (1) of Regulation (EC) no. 1907/2006 ("REACH") above 0.1% by mass. Concerning this we refer to the Internet address of the European chemicals agency ECHA:

<http://echa.europa.eu/>

We further on remain in contact with our suppliers and customers in order to receive information that we need to meet the requirements within a given timeframe.

Nürnberg, 05.09.2023

Josef Barthelme GmbH & Co. KG



Nicola Barthelme
Geschäftsführung



Oliver Nickel
Wertstromleitung WS AG SO